



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 210/2016

Ciudad de México, a 17 de octubre de 2016

**CDHDF HONRA LA MEMORIA, TRABAJO Y OBRA DEL
DISTINGUIDO PERIODISTA, MIGUEL ÁNGEL
GRANADOS CHAPA**

A cinco años de su fallecimiento, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) recuerda al destacado periodista Miguel Ángel Granados Chapa, quien con su extensa trayectoria de más de 40 años contribuyó a la construcción democrática del país.

Se formó como abogado y periodista en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y posteriormente estudió historia en la Universidad Iberoamericana (UIA).

A través de su columna "Plaza pública", efectuó un profundo análisis de la realidad nacional, en donde reflejaba sencillez y solidaridad con las luchas sociales, por lo que el ejercicio de su labor periodística y convicciones libertarias han sido referentes para numerosas generaciones en México.

Su colaboración y experiencia en la fundación de importantes instituciones independientes de la prensa nacional, le llevó a obtener en tres ocasiones el *Premio Nacional de Periodismo*, y a ser integrante de la Academia Mexicana de la Lengua.

Entre los reconocimientos que recibió destacan la Medalla "General Anaya" del Congreso del Estado de Hidalgo, la Medalla "Belisario Domínguez", que le fue otorgada por el Senado de la República *como reconocimiento a su concepción integradora de los valores humanos y científicos que, a través de su labor y aportaciones a la cultura y a las ciencias sociales, ha influido en la construcción del México moderno*; así mismo le fue otorgado el Doctorado Honoris Causa de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

Por eso, en su quinto aniversario luctuoso, la CDHDF reconoce y celebra la sobresaliente contribución social que hizo el maestro Miguel Ángel Granados Chapa, como defensor de la libertad de expresión y de prensa.

www.cd hdf.org.mx